

Himbauan Kepada Anak Sekolah Oleh Aipda Yadicahyadi, Polisi Rw 06

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Aug 14, 2023 - 20:35



Himbauan Kepada Anak Sekolah Oleh Aipda Yadicahyadi, Polisi Rw 06

Sukabumi, 14 Agustus 2023 - Pada hari Senin tanggal 14 Agustus 2023, pukul 11.00 WIB, Aipda Yadicahyadi, seorang polisi dari Rw 06, melaksanakan kegiatan memberikan himbauan kepada anak-anak sekolah yang terlihat sedang nongkrong. Himbauan ini dilakukan dengan tujuan untuk menjaga kedisiplinan, keselamatan, dan kesejahteraan para pelajar di wilayah tersebut.

Dalam himbauannya, Aipda Yadicahyadi menyampaikan beberapa poin penting kepada anak-anak sekolah yang ditemui, antara lain:

1. **Menjaga Waktu Pelajaran:** Anak-anak sekolah diingatkan untuk tidak berkeliaran di luar saat jam pelajaran sekolah. Hal ini penting agar mereka

dapat fokus pada pembelajaran dan memaksimalkan waktu sekolah.

2. **Mentaati Tata Tertib Sekolah:** Anak-anak sekolah dihimbau untuk mentaati peraturan tata tertib yang berlaku di sekolah. Ini merupakan bentuk kedisiplinan yang akan membantu mereka dalam pembelajaran dan kehidupan sehari-hari.
3. **Hindari Tawarun dan Geng Motor:** Aipda Yadicahyadi mengingatkan agar anak-anak sekolah tidak terlibat dalam tawarun dengan sekolah lain atau bergabung dengan geng motor. Hal ini penting untuk mencegah terjadinya konflik dan menghindari potensi bahaya.
4. **Tidak Menggunakan Obat Terlarang atau Minuman Beralkohol:** Aipda Yadicahyadi memperingatkan tentang bahaya penggunaan obat terlarang atau minuman beralkohol. Anak-anak sekolah diminta untuk menjauhi hal-hal tersebut demi melindungi diri sendiri, orang lain, dan keluarga.
5. **Pulang Sekolah Langsung ke Rumah:** Anak-anak sekolah diimbau untuk pulang ke rumah masing-masing setelah selesai pelajaran. Ini adalah langkah untuk memastikan keselamatan mereka.
6. **Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE PRESISI Curhat Dong":** Aipda Yadicahyadi menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, yaitu "AA DEDE PRESISI Curhat Dong", yang melibatkan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Anak-anak sekolah diharapkan memahami dan mengaplikasikan nilai-nilai tersebut dalam kehidupan sehari-hari.

Kegiatan ini dilaporkan berjalan dengan aman dan kondusif, menunjukkan upaya pihak kepolisian dalam berinteraksi dengan masyarakat khususnya anak-anak sekolah untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik, aman, dan tertib. Semoga himbauan ini memberikan pengaruh positif bagi para pelajar dan menjadikan mereka pribadi yang bertanggung jawab dan berkontribusi dalam masyarakat.